

Segunda Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Autoridades Anticorrupción
Argentina presidió la sesión internacional sobre prevención de la corrupción

En la Segunda Conferencia Anual de la Asociación Internacional de Autoridades Anticorrupción (IAACA) -que se desarrolló entre los días 21 y 24 de noviembre en Indonesia- el titular de la Oficina Anticorrupción, Abel Fleitas Ortiz de Rozas, presidió una de las sesiones plenarias sobre prevención de la corrupción.

La República Argentina forma parte del Comité Ejecutivo de la IAACA. Dicho comité está integrado, entre otros, por representantes de China, Francia, Sudáfrica, Nueva Zelanda, India, y el Reino Unido.

La temática del encuentro, en el que participaron más de 130 países, giró en torno a medidas preventivas efectivas en la lucha contra la corrupción.

El desarrollo tecnológico y la globalización han transformado a la corrupción en un delito transnacional, que requiere no sólo de métodos complejos de investigación y persecución sino también intercambio de información y la conformación de planes preventivos locales y regionales.

El trabajo de esta Conferencia se enmarca en la implementación del Capítulo II de la Convención de las Naciones Unidas contra la Corrupción, referido exclusivamente a medidas preventivas. Esta Convención está vigente en Argentina desde mediados de 2006.

